



M.I. Ayuntamiento de Villena



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 5 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

05/03/2018

ASISTENTES:

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Primera)
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D José Mico Serra
Dª Rosario Tomás Maciá
Dª Rosa Gisbert Sánchez
D Joaquín Marco Amorós
Dª Carmen Fita Lorente
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Francisco Ortega Alarcón
Dª Ana Belén Martínez Sánchez
D José Antonio Esquembre Bebia

EXCUSAN SU ASISTENCIA

D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Tercero)
Dª María Ángeles Alonso Vargas
D Manuel Martínez Hernández
D Javier Román Beneyto

INVITADAS

Dª María Ángeles Sánchez Más y Dª María del Carmen Céspedes

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y veinticinco minutos del día cinco de marzo de dos mil dieciocho, se reúne en la Sala de Reuniones de RED PANGEA, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por la Presidenta Ejecutiva de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1 y 2.- Presentación de la persona que ocupará la vacante de las asociaciones socio sanitarias y del proyecto Cohousing.

D Daniel Sánchez García da la bienvenida a las personas invitadas que son María Ángeles Sánchez Más, como la nueva representante de las asociaciones socio sanitarias en el FORO y a Dª María del Carmen Céspedes que viene a presentar la asociación Cohousing.



Toma la palabra D Joaquín Marco Amorós para poner en antecedente como conoce a D^a María Ángeles Sánchez Más y le propone que acuda a la reunión para la elección del representante de las asociaciones socio sanitarias en el FORO. María Ángeles Más se presenta indicando que ella es la representante de la asociación de celíacos en Villena y que por su formación como nutricionista se dedica a formar las personas que trabajan en restaurante, bares y donde haga falta para poder cocinar alimentos aptos para celíacos.

D^a María del Carmen Céspedes, pasa a explicar qué es y cuales son los objetivos de la asociación de Cohousing, indicando que han empezado a darse a conocer a la ciudadanía de Villena y a distintas asociaciones en distintas charlas. Al mismo tiempo solicita permiso a la Comisión Permanente para poder ir al Plenario del FORO del marzo y presentar a todas las personas del plenario esta asociación.

Se aprueba por la Comisión Permanente que pueden intervenir en el Plenario.

3.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se da lectura al acta anterior se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior.

4.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES.

D Daniel Sánchez García, quiere decir respecto a lo que comentó en la reunión anterior por D^a Andrea Lapo Saca, que él siempre que se le ha requerido ha estado y que le hubiera gustado que antes de decirlo aquí que lo hubiera hablado con él y que no está de acuerdo con lo que se dijo.

Toma la palabra D^a Andrea Lapo Saca para decir, que ella quiso explicar cómo se sentía, que era un sentimiento, no era una queja, que fue un desahogo y que esto ya lo ha hablado con Daniel en privado tras la última reunión.

D^a Rosa Gisbert Sánchez, toma la palabra para decir que ella vio con mucho interés las reuniones que volvieron a retomar los/as vicepresidentes/as hace unos meses y que sería bueno que siguieran como un impulso para el FORO.

D Andrea Lapo Saca, continua dando a conocer que los vicepresidente se reunieron el viernes pasado para hablar sobre un proyecto que ha presentado el PROA al FORO para organizar con ellos, unas charlas sobre las fiestas de Moros y Cristianos en Villena, se propone crear un grupo de trabajo.

D Joaquín Marco Amorós pide información de como se inició el contacto y quien lo mantiene, opina que si quieren proponer algo lo mejor sería que vinieran a la Comisión Permanente a presentarse. D Daniel Sánchez García explica como surgió el primer contacto con PROA y que es D Francisco Navarro Maestre quien mantiene el contacto con ellos actualmente. A D Joaquín Marco no considera prioritario que la primera acción que PROA plantea para su realización en Villena tenga que ver con "Las Fiestas"



Se propone invitarles formalmente para que vengan a la Comisión Permanente.

Por otro lado, la vicepresidenta, pone en conocimiento que la Concejalía de educación se ha puesto en contacto con ella para explicarle que Villena está adherida Ciudades Educadoras y cada año dan un premio sobre participación y creen que el FORO puede postularse para este premio internacional. Tras el debate se aprueba crear un grupo de trabajo para poder cumplimentar los documentos con el apoyo de D. Miguel Sanchís (técnico de la Concejalía de Educación).

D Daniel Sánchez García, presenta la propuesta que se ha presentado para la creación de una Comisión de Trabajo de Salud.

Tras el debate se aprueba llevarlo al Plenario para su debate y aprobación en su caso.

5.- PLENARIO DE MARZO.

- 1.- Lectura y aprobación del acta anterior (Se envió para su lectura previa).
- 2.- Bienvenida a la persona que ocupará la vacante de las asociaciones socio sanitarias (5 min).
- 3.- Informes de los Vicepresidentes (10 min).
- 4.- Plan de Comunicación (10 min).
- 5.- Presentación y aprobación, en su caso, de la propuesta de creación de una Comisión de Trabajo de Salud (20 min).
- 5.- Ruegos y preguntas.

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D Joaquín Marco Amorós, informa que se presentó una nueva "Asociación Juan Navío" y que nace con una fuerza muy grande ya que hubo una gran afluencia de gente en su presentación y que él ofreció al FORO para lo que les pueda hacer falta.

Se aprueba enviar un SALUDA del FORO dando la enhorabuena por la creación de esta nueva asociación.

Joaquín Marco conoce a Empar Martínez, actual Directora General del Sector Público, Modelo Económico y Patrimonio de la Generalitat Valenciana (Consellería de Hacienda y Modelo Económico) desde hace muchos años; cuando ejercía como Directora de "Florida Universitaria" en Catarroja (Valencia). Por ello acudió a la presentación que hubo de la Cátedra de Transformación del Modelo Económico de la Universidad de Alicante el pasado 28 de febrero, donde estaba el Alcalde, la concejal del área y representantes de la asociación de comerciantes, cree que es un tema muy interesante porque es sobre la economía colaborativa y cooperativa, pero fue una pena porque no había gente. y cuando finalizó habló con la persona que vino (Empar Martínez) sobre el FORO y va a en contacto con ella y cree que el FORO tiene que estar también en este tema.



M.I. Ayuntamiento de Villena



D José Micó Serra informa que es el actual Conseller el que ha puesto en valor la economía del bien común.

D Francisco Ortega Alarcón informa que el otro día fue invitado como miembro de la Entidad de Conservación del Polígono El Rubial a una reunión en el Salón de Plenos del Ayuntamiento con el Conseller y que cada vez más le convence las ideas de este Conseller, ya que es la primera vez en la historia que se están dando ayudas a los polígonos industriales, así mismo se queja que eche de menos que en casos así que viene un Conseller no se invite al FORO.

Se aprueba presentar por registro un escrito dirigido al Alcalde para que se invite al FORO en los actos de este tipo.

D José Antonio Esquembre Bebia informa que va a retomar la Comisión de Trabajo de Sierra de Salinas, ya que han habido una serie de modificaciones y cree conveniente convocar la comisión para tratar este tema. Así mismo propone elaborar una guía o un protocolo de como tienen que elaborarse los informes del FORO.

D Daniel Sánchez García informa que preguntado al Alcalde sobre la guía que se iba a hacer sobre las Jornadas del Agua que se hicieron, por lo visto aun no se había hecho nada. Y que está a la espera de que D Antonio Martínez le envíe la información de la reunión que se le solicitó, se pondrá en contacto de nuevo con él para solicitársela de nuevo.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo **lunes 26 de marzo**. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y quince minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno de la Señora Presidenta Ejecutiva.

VºBº

VICEPRESIDENTA EJECUTIVA CP



FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA

D. Andrea Lapo Saca

SECRETARIO ACCTAL



FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA

D. Francisco M. Carrión Francés